



Capital
político

Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Opaca el eclipse a Rubalcava

El sábado, en pleno eclipse, **Adrián Rubalcava Suárez** se enteró de dos noticias que podrían *opacar* sus aspiraciones a ser postulado por el Frente Amplio Opositor a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

La primera —que no sorprendió— fue el enésimo anuncio de su colega **Santiago Taboada Cortina** de que pedirá licencia como alcalde en Benito Juárez para buscar la candidatura de la oposición al Gobierno de la capital.

Y la segunda, quizá la peor, fue el anuncio de que **Xóchitl Gálvez** invitó a **Enrique de la Madrid Cordero** a su equipo de campaña, con lo que el hijo del expresidente **Miguel de la Madrid** queda fuera de la pelea por la CDMX.

Aunque la noticia tendría que ser buena para el alcalde de Cuajimalpa, pues, en teoría, le dejan libre el camino para contender por el PRI la posición, en realidad es mala; significa que su partido ya accedió a dejarle la capital a los panistas.

Pues si bien la nominación de **Taboada Cortina** como candidato aliancista no será en automático, está claro que sólo falta procesar el tema al interior de los partidos, para que no vaya a pasar lo que en Morena, donde les reventó el asunto.

Por supuesto, habrá un proceso interno al que se podrá inscribir hasta el perico; todos tendrán que pasar el *filtro para pelusa* en una primera encuesta. Luego, los partidos definirán quiénes irán a una encuesta final para definir al vencedor.

Todos —hasta **Sandra Cuevas**, quien se dice excluida— serán aceptados. Pero, eso sí, los participantes tendrán que firmar un compromiso de que aceptarán los resultados del

proceso y que los perdedores apoyarán al triunfador.

Algo similar a lo de Morena y que, al final, acabó reventándose en la cara. Primero, con **Marcelo Ebrard** desconociendo el resultado y, después, con la rebelión de morenistas en contra de **Claudia Sheinbaum** en la CDMX.

Se puede anticipar que entre los finalistas estarán **Santiago, Adrián, Sandra** y, probablemente,

el diputado **Víctor Hugo Lobo**, aunque, al final, el vencedor será el representante de los *suspiritos azules*.

Aunado al proceso interno del Frente, **Rubalcava Suárez** vio disminuidas las posibilidades de dar el brinco a Morena, como se lo ofreció **Sheinbaum**, luego de que los radicales del partido se le rebelaron a la *corcholata mayor* por querer imponer candidaturas.

Desde hace algunos meses, la propia doctora en persona le ofreció a **Adrián** hacerlo senador y abrir diversas plazas para su equipo si daba el brinco a la 4T. El alcalde pidió tiempo para definir, pero estiró tanto la liga que está por reventar.

El tema es que la rebelión en Morena ya elevó el costo interno de la negociación y los puestos para los *fuereños* brillan por su ausencia.

Ya en la desesperación, los tricolores de la capital pondrán a los aliancistas dejar esta vez la candidatura a **Rubalcava Suárez**, con el compromiso de que en 2030 le toque a **Taboada**; los *suspiritos* de **Jorge Romero** sólo sonríen.

Por lo pronto, **Adrián** anda eclipsado.



CENTAVITOS

Sentados uno junto al otro, y tomados de la mano, **Clara Brugada** y **Omar Hamid García Harfuch** juraron privilegiar la unidad en Morena, sin importar quién sea candidato de la 4T a la Jefatura de Gobierno. En una reunión con su partido, les oficializaron que **Miguel Torruco Garza** entra como otro *relleno* en las internas, junto a **Mariana Boy** y **Hugo López-Gatell**, pues el tiro es entre la alcaldesa de Iztapalapa y el exsecretario de Seguridad Ciudadana, quienes incluso intercambiaron flores antes de retirarse a sus respectivas madrigueras.